
 

 

 

 

 

７月の学校行事より 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 坂城町立村上小学校便り 

 

令和３年７月 21日 

～７月号～ 

文責 富山（教頭） 

7/6 ５年生 和平キャンプ 

雨で１日順延となりましたが、和平で

火おこし体験やネイチャーゲームを楽し

みました。飯ごうで炊いたご飯は、どの班

もとってもおいしくできました。 

 

 

 

 

 

 

6/28～7/9 チャンピオン週間 

各委員会が「よりよい学校生活を送ろ

うとする気持ちを高める」ため、様々なイ

ベントを企画・運営しました。１年生から

６年生まで、みんなで楽しめました。 

 

 

 

 

 

 

充実した夏休みに向けて「地区子ども会」「薬物乱用防止教室（６年）」 

 ７月 22日（木）から８月 19日（木）まで夏休みです。よりよい夏休みを過ごすた

めに、「地区子ども会」では、夏休みのきまりをみんなで確認し合いました。また、６年

生が「薬物乱用防止教室」で、お酒・たばこ・危険ドラッグや SNSの危険性について

学びました。 

自由な時間が増える夏休み。夏休みの 

過ごし方についておうちの人とも相談し 

心身ともに健康な夏休みにしましょう。 

7/16 救急法講習会・引き渡し訓練 

いざというときに命を守れるように、

みんなで真剣に取り組みました。 

 

 

 

 

 

「人権の花」すくすく育ってます 

種から育てた「人権の花」。苗が大きく

なったのでプランターに移しました。 

 

 

 

 

 

 

救急法講習会 引き渡し訓練 

薬物乱用防止教室 地区子ども会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

〈お知らせ〉 

◇学年便りに書かれている「下校時刻」とは、全校児童が完全に校門を出る時間

のことです。帰りの会終了は、その 10 分前なので、児童は「下校時刻」の 10

分前には登校班に整列し始めます。集まり次第下校しますので、「下校時刻」と

「実際に帰る時間」が 10分ほどずれることがありますが、ご了承ください。 

◇楽しみにしていた「坂城どんどん」の踊り流しが、コロナの影響で中止になっ

てしまいました。その代わりに坂城町商工会の方々から全校児童に花火のプレ

ゼントがありました。コロナ禍の夏休みに、いい思い出ができそうです。 

◆８月７日（土）～16日（月）は、学校が完全無人化となります。学校への連絡が必要な場合は、公用

携帯へおかけいただき、留守番電話にメッセージを入れてください。必要に応じ教頭より折り返し連

絡いたします。 

📲 村上小学校 公用携帯 ０７０－１００２－０７１６ 

○７日（土）～16日（月） 

学校リフレッシュウィーク【完全無人化】 

○17日（火）学校保健委員会 

★夏休みのプール開放 

 ７月 26日（月）28日（水）29日（木） 

８月２日（月）３日（火） 

令和３年度 ２学期スタート！ 

 

○20日（金）２学期始業式 

○25日（水）集金日 

       給食費口座振替日 

○26日（木）クラブ④ 

１学期終業式 ～柄澤 俊彦 校長先生のお話～ 

令令和３年度もコロナ禍でのスタートとなりましたが、今年は臨時休業になることなく７２日の１
学期を無事終えることができました。また、行事なども中止ではなく、工夫して行うことができて
よかったと思っています。 
今、２年生と５年生のお友だちが１学期に頑張ったことを発表してくれましたが、どの学年の皆

さんも１学期頑張ったことと思います。また、合唱部の皆さんは、夏休みにあるＮＨＫコンクール
地区ブロック大会の曲を発表してくれました。７月３日に坂城町納涼音楽会があり、南条小学校の
音楽堂ですてきな歌声を響かせてくれたので、上田市のサントミューゼでも歌声を響かせて頑張っ
てくださいね。 

 
今年も「新しい生活様式」が続き、学校の生活もいろいろ大変だったと思いますが、今日までよく

頑張りましたね。校長先生からのお願いの１つ目「安全に生活する」については、「新しい生活様式」
をしっかり続けることができ、今年も安全について自分で考え、いつも気をつけて行動しながら学
校で生活できたので「花丸」です。 
２つ目の「工夫してやる」については、昨年よりもコロナの状況が悪い中で、昨年よりもいろいろ

な活動を工夫してできた１学期であったと感じています。１年生を迎える会は Meet を使ってやり
ました。５年のキャンプは１日でしたが、和平キャンプ場でしっかり学習ができました。プールも
できましたね。また、児童会ではチャンピオン週間で、いろんなイベントを工夫して企画し、学校生
活がよりよく楽しくなるようにしてくれました。だから、これも「花丸」です。 

 
今年の夏休みは、東京オリンピックが開催されます。聖火リレーも全国を回って東京までつなが

れました。世界のアスリートの皆さんも、東京に集まってきています。選手の皆さんの活躍をテレ
ビなどで応援したいですね。 
さて、「ＳＤＧｓ（エス・ディー・ジーズ）」について昇降口や南校舎の階段に掲示してあります

が、この頃テレビや新聞でもよく見かけるようになりました。夏休み中にもＳＤＧｓを見ることが
あるかもしれないので、どんなことなのか考えてみられるといいですね。また、このことについて
は、２学期にお話ししたいと思っています。 

 
明日から夏休みです。夏休み中も校長先生からの２つのお願いを心の中にしっかり入れて、「新し

い生活様式」も考えながら夏休みをいっぱい楽しみましょう。２学期もまた皆さんに元気に会える
ことを楽しみにしています。 

花火の贈呈 


